
 Mojave Beta 2 auf T420sErledigt

Beitrag von „griven“ vom 25. Juni 2018, 23:13

@MacPeet gibt es eine Möglichkeit die PlattformSupport.plist in /S/L/CoreServices über Clover
on the Fly zu bearbeiten denn dann wäre ja ein simpler Patch genug um den -no_compat_check
auszuhebeln? Aktuell habe ich manuell meine BoardID da rein gepackt und komme ohne den
Flag aus. Interessanter und meiner Meinung nach auch eleganter wäre es wenn man das on
the Fly erledigen könnte 

Ich gehe aber wohl recht in der Annahme das ich auf die Weise jetzt mögliche Updates
angezeigt bekommen würde?

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/37881-mojave-beta-2-auf-t420s/?postID=424412#post424412

https://www.hackintosh-forum.de/index.php/User/15790-MacPeet/
https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/37881-mojave-beta-2-auf-t420s/?postID=424412#post424412

